

Sah! Bey Triadi Machmudin Jadi Penjabat Gubernur Jawa Barat

Ray - INDONESIASATU.CO.ID

Sep 4, 2023 - 07:21



Bey Triadi Machmudin.

JAKARTA - Bey Triadi Machmudin Resmi Ditunjuk Sebagai Penjabat Gubernur Jawa Barat.

Presiden Joko Widodo (Jokowi) telah mengumumkan penunjukan Bey Triadi Machmudin, seorang Deputy Protokol Pers dan Media Sekretariat Presiden,

sebagai Penjabat (Pj) Gubernur Jawa Barat.

Bey akan menggantikan Ridwan Kamil yang telah menyelesaikan masa jabatannya pada tanggal 5 September. Ridwan Kamil telah memberikan selamat kepada Bey dan menitipkan tanggung jawab Jawa Barat kepada penggantinya.

"Selamat bertugas Kang Bey. Titip cintai warga Jawa Barat. Titip pertahankan yang baik-baik dari prestasi Jawa Barat. Titip sempurnakan yang kurang-kurang dari pembangunan Jawa Barat," kata Ridwan Kamil dalam akun Instagram-nya Jumat, (1/9).

Bey Triadi Machmudin, yang saat ini berusia 53 tahun, lahir di Cirebon, Jawa Barat, pada 15 April 1970.

Beliau meraih gelar sarjana ekonomi dari Universitas Katolik Parahyangan dan melanjutkan studi ke tingkat magister teknik di Institut Teknologi Bandung (ITB).

Karirnya dalam pemerintahan dimulai dengan tugas di Kantor Wakil Presiden, dan pada tahun 2015, Bey dilantik sebagai Kepala Biro Pers, Media, dan Informasi Sekretariat Presiden.

Pada tanggal 20 Januari 2021, dia diangkat menjadi Deputy Bidang Protokol, Pers, dan Media.

Selain memiliki pengalaman dalam lingkup Istana Kepresidenan, Bey juga memiliki jabatan di perusahaan milik negara (BUMN).

Beliau pernah menjabat sebagai Komisaris PT Pertamina Patra Niaga. Pada tahun 2021, Bey tercatat sebagai Komisiner PT Kilang Pertamina Internasional, yang merupakan anak usaha dari PT Pertamina.

Hingga saat ini, beliau masih menjabat sebagai komisaris perusahaan tersebut.

Sebagai Deputy Bidang Protokol, Pers, dan Media di Sekretariat Presiden, Bey sering mendampingi Presiden Jokowi dalam berbagai kegiatan, termasuk kunjungan kerja ke daerah dan luar negeri.

Beliau juga memiliki interaksi yang rutin dengan para jurnalis di Istana Kepresidenan.

Presiden Jokowi telah mengumumkan 10 nama Penjabat (Pj) gubernur dalam rapat Tim Penilai Akhir (TPA), dan Bey Triadi Machmudin termasuk salah satu dari daftar 10 Pj gubernur yang dipilih.

Bey akan mengemban tugas besar dalam memimpin dan mengelola Jawa Barat dalam periode selanjutnya, dan masyarakat dapat mengharapkan kontribusi positifnya dalam pembangunan dan kemajuan provinsi ini. (Tim)